



Siles ya elabora planes de acción

**SE ENCUENTRA EN UNA CASA DE CAMPO A 30 KILOMETROS DE LIMA
MAÑANA RETORNARA A CAPITAL PERUANA PARA PROGRAMAR VIAJE A LA PAZ**

°LIMA, 19 SET. (ANSA).- Hernán Siles Zuazo, que como líder de la Unidad Democrática y Popular (UDP), obtuvo la primera mayoría en las elecciones generales realizadas en BOLIVIA en 1980, anunció que todavía no había decidido la fecha del retorno a su país.

Siles Zuazo, que reside en Lima desde hace casi dos años, luego que las fuerzas militares bolivianas decidieran tomar el gobierno, desconociendo el pronunciamiento popular que otorgaba el triunfo a la UDP, manifestó que está estudiando cuidadosamente los últimos acontecimientos socio-políticos registrados en BOLIVIA.

El virtual presidente de BOLIVIA se encuentra actualmente en una casa de campo, a unos treinta kilómetros de esta capital, elaborando programas de acción para el futuro político, inmediato y mediano.

En medios allegados al citado líder político, quien ya ejerciera la presidencia de BOLIVIA en el período comprendido entre 1956-60, se informó que se espera que Siles Zuazo regrese a Lima el martes, para coor-

dinar algunos aspectos de su programa y su eventual regreso a La Paz.

El general Guido Vildoso, actual jefe del gobierno militar de BOLIVIA resolvió días pasados convocar al Congreso elegido en las elecciones de 1980, para que el Parlamento decida de acuerdo a ley elegir al Presidente Constitucional de BOLIVIA entre los tres candidatos que obtuvieron el mayor número de votos.

Siles Zuazo obtuvo en esa ocasión la primera mayoría con un total de 57 congresales de un total de 157, el ex-Presidente Víctor Paz Estenssoro, líder del Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR) obtuvo la segunda mayoría con 44 congresales y el ex-primer mandatario general Hugo Banzer Suárez, que se presentó como candidato de Acción Democrática Nacionalista (ADN), logró la tercera mayoría con 30 congresales.

Figuran otros 26 congresales de diversas agrupaciones minoritarias, entre las que figuran el Partido Socialista, Frente Democrático Revolucionario, Falange Socialista y Partido Revolucionario Auténtico.

El mundo reacciona con indignación y estupor por la masacre a palestinos

- Consejo de Seguridad de las NN.UU. condenó el crimen
- Piden la renuncia de Primer Ministro israelí, Begin

Gabinete extraordinario para convocar al Congreso

**Derogará D.S. de convocatoria a elecciones
Corte Electoral proseguirá con escrutinio de 1980**

°El Gobierno convocará a sesión extraordinaria de gabinete, entre hoy o mañana, para derogar el Decreto Supremo de convocatoria a elecciones y aprobar otra disposición mediante la cual se dicten las normas que viabilizarán la instalación del Congreso Nacional, elegido en 1980, se supo ayer en fuentes autorizadas.

La medida que promulgará el gabinete ministerial, en aplicación a las recomendaciones de la reunión de Comandantes de Grandes Unidades e Institutos Militares, facultará a la Corte Nacional Electoral, proseguir con el escrutinio interrumpido hace dos años y proceder a la en-

trega de Credenciales a los parlamentarios, para la instalación del Congreso.

Una vez cumplida esa fase, el Gobierno, mediante otra disposición determinará el funcionamiento del Poder Legislativo, cuyos integrantes designarán al nuevo Presidente y Vicepresidente de la República, que ejercerán un mandato constitucional, por el período que establece la Carta Magna, dijeron las fuentes.

Puntualizaron que, previamente, en la sesión especial del gabinete ministerial de hoy o mañana, se derogará el Decreto Supremo que convocó a elecciones generales, para el 24 de abril de 1983.

DIARIO DE LA MAÑANA

hoy

Al servicio exclusivo del interés nacional

Miembro de la Sociedad Interamericana de Prensa

AÑO XIV CIRCULACION NACIONAL No. 4.727

La Paz, Lunes 20 de septiembre de 1982

Edición de 28 páginas - precio **\$b.30.** Recargo vía aérea \$b. 1.

Exija hoy Deportivo

Guerrilleros liberaron a 15 rehenes en Honduras

°TEGUCIGALPA, 19 SEPT. (ANSA).- Quince de los rehenes fueron liberados la tarde de ayer por el comando de la agrupación guerrillera "Cinchonero", mientras proseguían las negociaciones con el gobierno hondureño de Roberto Suazo Córdova que permitiría la libertad del resto, cautivos desde la noche del viernes pasado en la sede de una organización empresarial de San Pedro, ciudad 250 kilómetros al norte de aquí.

Por su parte, los "cinchoneros" exigen el cumplimiento de un pliego de peticiones, cuyas principales demandas son la libertad de casi un centenar de presos políticos, muchos de ellos salvadoreños y el cese de la represión.

Otras demandas de los guerrilleros son la derogación del decreto anti-terrorista, el retiro de Honduras de la comunidad democrática centroamericana, la expulsión de asesores militares "gringos" israelitas, chilenos y argen-

tinios y cese a la intervención del Ejército contra el pueblo salvadoreño.

La mayoría de los liberados son mujeres pero también quedó en libertad el personal administrativo de la Cámara de Comercio e Industrias de Cortes, donde altos funcionarios presentaban a los empresarios norteros un plan de emergencia para la reactivación económica del país.

Las negociaciones entre los "cinchoneros" y el Gobierno liberal de Suazo Córdova las lleva a cabo una comisión mediadora integrada por monseñor Jaime Brufau, Obispo de San Pedro Sula y el Encargado de Negocios de la Embajada de Venezuela Hugo Alvarez Pifano.

En principio, el grupo guerrillero solicitó a esa comisión al presidente de la Comisión pro Derechos Humanos de Honduras, doctor Ramón Custodio, y al presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, abogado Carlos Roberto Reina, pero ninguno de ellos se encuentra en el país.

Atentaron contra Radio Marítima de Santa Cruz

Revelan que Marilyn Monroe fue asesinada por su psiquiatra